



# 週報

D2630

Weekly Report, Gujyo nagaragawa Rotary Club

# 郡上長良川ロータリークラブ

第47期クラブテーマ

## 地域社会と共に！ ～輝け オンリーワン～

### 第2183回

令和7年1月29日（水）

第47期 2024.7 ~ 2025.6

会長：山下 誠  
副会長：羽土 洋司  
幹事：石徹白秀也



例会日：毎週水曜日 18:30 (6月～9月末 19:00)

例会場及び事務所：白鳥町農業指導センター 2F

TEL : 0575-82-3822 FAX : 0575-82-5191

E-mail:gsc@abelia.ocn.ne.jp 発行：クラブ会報委員会

### 本日の行事

### 会員卓話（新年を迎えて）

2024～25 年度

山下 誠会長

幹事報告

石徹白秀也幹事

\* ガバナー事務所より

大坂万博開予約方法について

\* 前ガバナー事務所より 地区記録誌 拝受

\* 志摩 RC より 創立 35 周年記念式典・祝賀会のご案内 3月 15 日（土）11 時～式典

12 時～ 祝宴 賢島宝生間苑

\* 公益財団法人 公益事業支援協会より「小規模公益法人 500 ガイドブック」拝受

### 第2182例会報告

#### ■会長挨拶

#### 2024~25 年度 山下誠会長

徳田様、大変もったいないお言葉をいただき、恐縮に思います。能登の事を思うと心が痛みますが、少しばかりではありますが応援させていただこうと思います。

遅くなりましたが、本日は新年会を行います。本来は8日に皆さんと楽しい時間を持ちたかったのですが、警報も出ており道中に会員に何かあってはと幹事と相談をして休会とさせていただきました。

来月の2月12日の例会に、山川市長がお見えになる事に大変喜んでおります。市長には出会う機会がありました、「郡上長良川ロータリークラブに来て、皆さんと一緒に話がしたい。是非呼んでくれ。」という事を前から聞いておりましたので、大変喜んでいます。

先週17日に足を切って鉄を入れる手術をするため、3週間ほど休むつもりでおりました。足を切るという事は全身麻酔をかけるらしいです。私は脳を2回、心臓も2回切っているので、麻酔医から、「心臓を手術した先生とも調整して決めます」と言われ、1ヶ月延びることになりました。皆さんの中にも手術された方も見えると思いますが、結構ボロボロになります。

皆さんと本日は楽しい時間にしましょう。会長の時間を終わります。ありがとうございました。

#### ■ご挨拶

#### 加賀中央ロータリークラブ 徳田満様

皆さん、新年明けましておめでとうございます。

今日は皆さんのお顔を見ながら御礼を言いたいということで参りました。昨年の忘年会で皆様からチャリティーオークションという事で、能登半島の地震の義援金を沢山いただきました。



山下会長と、石徹白幹事には昨年に時間を持って頂いて義援金を受け取りに來たのですが、お昼という事で皆さんにお会いすることが出来ませんでした。

沢山のお金をいただきました。聞く所によりますと、皆さんのご厚意で沢山のお金を出していただいたと会長からお聞きしました。ありがとうございましたという事を、姉妹クラブとして皆さんに会員から是非ともお礼を言ってくれと言われました。それと私共は第2610地区で、先週ですが加賀4クラブの合同新年会がございました。ガバナー補佐は加賀RCの菅本さんという方で、「お前の所の姉妹クラブの郡上さんは大変すばらしい事をしてくれたな、ガバナー補佐としても、行って御礼を言いたいんだが、お前の方からしっかりと郡上さんにお礼を言ってくれ」といわれましたので、重ねて御礼申し上げます。

今年1年の変わらぬお付き合いの程、よろしくお願ひ申し上げて、簡単ではございますがご挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

#### ■会員卓話「新年を迎えて」

➤ 大村太郎君・・・毎年1月3日に垂井町の南宮神社へ50年ほど通っています。50年通っているので顔

を覚えてもらっていたので、最後に入っても前の席に着かせてもらいました。玉ぐしをささげるのに息子はやり方が分からず、教えてきました。本日良いことがありました。工場の横の駐車場を20年ほど借りています。その土地を買えば工場も増築できるが、持ち主が岐阜の人で、随分前からお願ひしていました。本日の午前中に売ってもいいですよ、という返事をいただきました。縁とは不思議なものでロータリーと通じているんです。40周年の時にお世話になった松永さんですが、岐阜公園の前の骨董屋さんで、備子さんが松永さんと懇意にされているので、備子さんに相談し、土地を譲ってもらうことが出来ました。今日20年来だった悲願が達成できました。

- **寺田澄男君**・・・皆さんに見ていただいている手紙は、私がガバナー補佐を努めている時に一緒だった平井さんです。よき友は長いお付き合いが出来るのかなと思って嬉しく思います。  
私は8回体にメスが入っています。その間入院しましたが、入院中に高岡の万葉RCや加納RCへ補正に行きました。この年になると抱負はありませんが、今期のIMIは整形外科の脊柱管狭窄症専門の先生の講演でしたので参加し、その先生と名刺交換をして手術をすることにしました。去年から5回通い、2月22日に手術する予定です。例会は欠席すると思いますが、何らかの方法で補正をし、皆出席を続けたいと思います。亀井ガバナーが100歳まで元気にいけるような努力をしましょうと言われていましたので、そのようにしていきたいと思います。
- **藤代昇君**・・・毎年7、8回旅行に行きますが、昨年は2回しか行けませんでした。今年の抱負は旅行に6、7回行こうと思っています。先日19日に三島昭君夫婦と一緒に豊川にお参りに行った時に、伊豆まで行ってきました。稲取の銀水館という旅館に泊まつきましたが、とても良かったです。帰りは下田へ行って北上しました。国道ですが車がすれ違えないほどの道で、やっと高速を作っていました。思うと郡上は交通は素晴らしいなと思いながら帰ってきました。2日間で900km走ってきました。
- **美谷添生君**・・・昨年は正月早々能登の震災で大変な幕開けでした。自分としては42年続けてきました議員を辞めることになりました。一つの区切りが出来た年かなと思います。  
アメリカの政権がトランプ氏になり、世界が変わるなと思い自分としてはワクワクしています。ロータリーの話をすると、50歳でロータリーのメンバーになりました。入会した時に20年頑張ろう、そしたら辞めようと思っていたら今年で25年になりました。25年一区切りという事で、今期で卒業をしたいと思っています。今の心境は“立つ鳥跡を濁さず”の心境であります。あと半年力いっぱい皆さんとお付き合いをしたいと思っておりますので、よろしくお願いをします。
- **和田良一君**・・・今年の正月に孫が書初めをしましたら、とても上手でした。小学3年生と6年生ですが、買ってやると言って500円ずつ渡し、自分の部屋に飾っています。6年生の孫は“夢の実現”、3年生の孫は“強き心”でした。そうすると孫も喜んで、残りの半紙に書いて学校へもついたら金賞を取りました。下の子は他の所にも送ってもらったそうです。ロータリーについてですが、50周年を区切りにしようかと思っていますが、まだいるかもしれませんし、先の事はわかりません。このメンバーに合えなくなるのは寂しいし、この仲間といふると、ボケずに1年いられるのかなと思っています。老害にならないように応援が出来るようなメンバーでいたいと思います。
- **小島正則君**・・・ニコBOXにMSTと書きましたが、毎日仕事で大変でしたという意味です。雪が降ると天からお金が降ってくるような気がしますが、降りすぎると大変です。今年は事務員と飲み会をしたのですが、年末に何十年振りかにボーナスを現金で出させてもらいました。その事務員さんが「本当に嬉しかった。いまだに封筒を誰にも見せずにしまっている」と言われました。家に入れず自分のお金として大事にしていて、そういうことなんだと思いました。
- **山下誠君**・・・私は会社をリタイアしたのですが、後継者に一切口を出しません。なにかあっても彼らが解決しなくてはいけません。2代目3代目4代目も創業者です。自分の気持ちをいつまでも伝えてはいけない、と女房に言われています。郡上谷を開拓して野菜を作っています。70代になったら自分の人生にしたいと思っています。若い衆に“けなるいことしとる”と言われるような人生を送りたいと思っています。今年もよろしくお願ひします。
- **石徹白秀也君**・・・前期までは私なりに幹事の仕事を真摯に全うしたと思っています。過去2回の会長幹事の反省からいつも思っていることがあります。大体6ヶ月しかロータリーに関して気持ちが持たないです。何故かというと毎週1回の例会が濃密なんです。僕の力量の範疇を超えてます。残り半期は惰性でやってきたのが現実です。今期は2回目ですので、自分の中で決心したことがあります。1年間持たうと真摯に向き合って職務を全うしようと決意をして、山下会長の幹事を引き受けたわけです。山下会長ありきの幹事なんです。その意気込みがあるので、なんとか1年持つのではと思っています。ですが弱い者がありますので、どうなるのかわかりません。会長はじめ会員の皆様の気持ちが伝わってくれれば、1年間全うできるのではないかと思います。これは皆に言えることです。このロータリークラブで、1年間それぞれの立場で全うしようと決意した時に、それぞれの会員の相互がそれぞれの会員にどのような気持ちで接しているかが大事なんです。今期でこのクラブのお付き合いをおくという人も何人か話を聞いています。それぞれの事情があるのでいいとして、どうせ死ぬまで皆

さん暇なんですから、暇で金があるんだったらロータリーに付き合って下さい。頼母子と一緒にです。  
そういう気持ちで今年1年間ロータリーで付き合っていきたいと思います。

- **美谷添里恵子君**・・・2024年は私にとって素晴らしい年でした。風邪は引かない、コロナにならない、インフルエンザにならない、病気で病院にお世話にならない、ケガはしない、元気ハツラツで1年が終わったという事は、なんて幸せな年だったなと思っています。昨年8月で古希になりました。私は古希になった時に30キロの玄米を精米しようとしましたが持ち上がりませんでした。これが古希かなと思ってがっかりしたんですが、昨年登山に2回挑戦しました。大日岳と、六ノ里の山へ登りました。上っている間はなぜ登っているんだろうと後悔したんですが、頂上へ登った時の達成感と下山した時の幸せな感じでまた登ろうと、今年も登山は続けようと思います。ロータリーですが、私は次々期の会長になりますので、生さんには残ってもらいたいです。50周年もありますし、ガバナー補佐も回ってきますので、2年後の50周年に向けて、老体にムチ打ってでも頑張ってください。若い人達の出席率が悪いのでどうしたらよいか考えていきたいと思います。  
楽しいロータリーにしていきたいと思いますので、よろしくお願ひします。
- **東田陽博君**・・・正月早々変な話をしますが、家内の姉が20数年間患っていたパーキンソン病で亡くなりました。名古屋に嫁いだのですが、郡上に帰ってきて最後はうちの施設で亡くなりました。お正月中、49日が済むまでお骨を預かっていました。今年の正月は嬉しいような嬉しいような中途半端な気持ちで過ごしました。横から見ていて、難病と言われるパーキンソン病を20数年間患って、一言も自分の体に文句を言わなかつたことにすごいなと思いました。最後はやっぱり喉を詰まらせて亡くなってしまいました。悪いことばかりではなく、良いことが2つありました。一つ目は息子が岡山の倉敷にいるんですが、今年、内視鏡外科学会で学会賞をいただきました。私は学会から表彰を授かることがなかったのですごいねと言ってよく頑張りましたで賞をあげました。二つ目は、和田さんが先ほどお孫さんの自慢をされましたか、私の孫が世界児童画展、絵を描く展覧会があり、そこに出したら文部科学大臣賞をいただきました。3月に文化施設で表彰式があると連絡がありました。良いこと悪い事悲喜こもごもでした。毎年この席でちゃんと出席率を上げますと言っていますが、50%の出席をしたいと思います。
- **山口里美君**・・・年末に会社で問題があり、1月1日に3つほど神社を回らせていただき、いの一番にお祈りしたのが健康第一です。為眞の神社、白鳥神社、そしてロータリーで座禅をさせて頂いたお寺に行かせてもらいました。今まで体の健康だけを思っていたんですが、心身共に健康でないと、健康ではないなと思いました。今年は心の健康を一番にと目標にしました。ので、よろしくお願ひします。
- **和田智博君**・・・昨年45年生まれは八方ふさがりの年で、色々ありました。家族の健康とかもありましたが、今年特にやりたいことはないですが、健康第一で行きたいと思います。
- **遠藤正史君**・・・今年思ったのは、能登半島地震の事は協力しなくてはいけないと思っています。大晦日にお金を出さなくてはいけないと思ったのですが、人間心が狭いものですから、節税するには元旦にだせば寄付控除が受けられるかなと思い、寄付させていただきました。昨年、商工会の方で加賀市へ出していただきましたが、その時にどこで泊まるんですか?と言われました。今年の抱負は是非どこか良い所で泊まりたいと思います。
- **鷺見啓児君**・・・うちの秘密を話します。昨年末に東京の孫が来てくれました。孫は暇を見つけては勉強をしていますが、今高校2年生ですので大学受験の本を持ってきたのが東大でびっくりしました。追求しませんでしたが学校から東大を受けよと言われたみたいで、彼女は秋田の国際教養大学を目指していました。
- 日本昔話をします。花咲か爺さんの話は皆さん知っていますね。少し違う話をします。ある時良い爺さんが犬がわんわん吠えるので掘ってみると小判が出てきました。それを見ていた悪い爺さんが、良い爺さんに犬を貸してくれと言って借りていきましたが、全然吠えませんでしたので蹴っ飛ばしてその場を掘っても何も出てこない。また怒って蹴っとばして掘っても何も出てこない。怒って犬のしっぽを持って振り回すと、犬が何といったと思います。“はなさんかジジイ”。はなさか爺さんの話でした。
- **吉村泰彦君**・・・今年年男で48歳になります。家族のうち3人蛇年でして、嫁も息子も蛇年です。唯一違うのはネズミ年の娘です。ネズミは蛇が天敵ですが、娘はテレビに出てから調子にのり、バレンタインの材料費がすごい金額でして、私に出せと言っています。内ではネズミの方が蛇より強いです。今年に入り、仕事的には三菱さんが貸金庫の事で、あんなことがあるのかと、十六銀行でも一生懸命調べましたので大丈夫ですが、何が起きるか分かりません。テレビ業界も大変な事になっています。何が起きるか分からない時代になりました。里恵子さんが言われていましたが、2年後の50周年まで白鳥にいたいと思いますので、皆さんよろしくお願ひします。
- **加賀中央RC徳田満様**・・・本来は1月8日に来てお礼をしようかと思っていましたが、さすがに新年会の時にお邪魔するのはと思ってずらしてきました。先週は大雪で道が通れず今日にしたのですが、

結構な雪がありました。私は白川を良く通りますが、今年は大変な雪です。本日は新年会との事で、沢山お酒をいただきました。加賀中央RCと郡上長良川RCとは2年早いんですね。私のクラブにないものを今日は見させていただきました。私のクラブには新年会はありません。何故かというとうちには昼例会です。今日は本当に素晴らしい会に入れさせていただいてありがとうございます。本来こういう姿がるべきだと思います。姉妹クラブにもっと勉強に来なくてはと思いました。本当は今日4人来る人予定で、その4人が女性でした。加賀温泉はあまり良い所ではありません。郡上さんは郡上はあまり良い所ではないと言われます。灯台下暗しというので、うちの女性会員は郡上に行きたいと言っています。以前に鮎をほおばる会があったと聞きました。私が入会した時は、加賀市のフルーツランドで合同例会をしました。昔は地引網をしたそうですが、観光用の地引網はなくなってしまいました。会長幹事と話をしましたが、能登の震災復興という事で、加賀屋ホテルの前にスイート和倉というコンドミニアムがあります。私はそこの権利を持っていますので、郡上の皆さんを招待して加賀中央と郡上さんとの合同例会が出来ないかと考えています。今期出来なくても来期、再来年でもかもしれません。震災復興はずつと続きます。能登の地で少しお金もかかるかもしれません、能登の地で合同例会を開くのが今後の夢です。

## 新年互礼会

加賀中央RC 徳田会長を交えて新年会を行い、皆さんに新年を迎えてのスピーチをしていただきました。



### ■ニコBOX

#### ニコBOX委員会 原義明君

加賀中央RC 徳田満様 郡上長良川RCの皆様、新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。

山下誠君 親愛なる加賀中央RC徳田会長様、ようこそお越し下さいました。能登の皆様の早い復興、通常の生活に戻られるよう、切に望んでおります。

大村太郎君 徳田会長、寒い中遠路ご苦労様です。今日は良いことがありました。

寺田澄男君 徳田会長さん、雪路夜間訪問頂きありがとうございます。新年互礼会ではありますが、1年の計は何もなく、はりがないです。

和田良一君 徳田会長ようこそ。嬉しいです。皆さん今夜は楽しみましょう。

小島正則君 本年もよろしくお願ひ致します。年末からMS Tでした。

美谷添里恵子君 年頭の決意、楽しみです。

山口里美君 徳田様、今晚は。本日の訪問ご苦労様です。

和田智博君 今は冷えます。体調管理しましょう。

遠藤正史君 スキー場の来場者の方が年末で、市全体で対前年比50%を切っていましたが、先週末で100%を超えるました。除雪で市長が10億使ったと話して見えましたが、雪が降ると景気がいいですね。

鷲見啓兒君 本日「租税教室」という事で、白鳥中学校3年生を対象に税金の話をできました。みんな積極的に挨拶をしてくれ、良い子ばかりでした。

藤代昇君 加賀中央RC徳田会長、ようこそ歓迎致します。本年もよろしくお付き合いをお願いします。

(同文) 美谷添生君、原義明君、東田陽博君、清水英志君、吉村泰彦君

### ■次週行事予定

2月5日 外来卓話（山本草太様）

2月12日 外来卓話（山川弘保市長）

### ■出席報告

### 出席委員会 鷲見啓兒君

	会員数	出席者	欠席者	補正者	出席率
2181回	31名	18名	13名		58.06%
2182回	31名	18名	12名	1名	61.29%